

ECOLE SUPERIEURE - SUP'IPGV

supipgv.fr



L'école supérieure SUP IPVG est un centre de formation situé à Arles, en France. L'établissement, créé en 1985, forme ses étudiants en alternance aux fonctions de direction et de gestion des entreprises.

L'école supérieure SUP IPVG accorde beaucoup d'importance à la **professionnalisation**. C'est pourquoi elle fait le pari de l'alternance, gage de qualité aux yeux des recruteurs. De plus, elle propose une formation professionnelle destinée aux collaborateurs et salariés d'entreprises ou organisations qui souhaitent suivre une formation diplômante ou actualiser leurs connaissances.

Cette école à taille humaine a fait de l'encadrement et du suivi personnalisé deux piliers de son enseignement.

Enfin, l'école est ancrée dans un partenariat assumé avec les entreprises de la région.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

■ **Mastère Européen** – Manager des organisations - MSE Management et Stratégie d'entreprise

Formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Tourisme
- BTS - Gestion de la PME
- BTS - Management Commercial Opérationnel
- BTS - Professions Immobilières
- BTS - Contrôle Industriel et Régulation Automatique
- BTS - CG
- DCG
- Titre Chargé(e) de Développement Commercial et Marketing

supipgv ÉCOLE SUPÉRIEURE EN ALTERNANCE DU BTS AU MASTER

COMPTABILITÉ DCG/DSCG
MARKETING DIGITAL
ADMINISTRATIF
MANAGEMENT
COMMERCIAL
IMMOBILIER
INDUSTRIE
TOURISME

www.supipgv.fr
04 90 99 47 00

LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Programmes internationaux en cours



VIE ASSOCIATIVE

- BDE
- Vie de campus



CHIFFRES CLÉS

150 students
32 teachers
Date of creation : 1985
4000 m2 De dimension
1 Campus

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



INFOS PRATIQUES

23 Chemin Des Moines,
13200 - Arles
France

04 57 41 59 47

arles13@supipgv.fr



INFOS RÉGION

Transports :

Bus : ligne 20 - arrêt Moines

Tourisme :

arlestourisme.com/fr/

Collectivité : www.ville-

arles.fr/

Patrimoines Remarquables :

www.patrimoine.ville-

arles.fr/

Sport dans la région :

www.ville-arles.fr/sports

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : l'apprentissage par le plaisir
- Cursus en alternance
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement
- Large réseau de partenaires professionnels



ECOLE SUPERIEURE - SUP'IPGV

supipgv.fr



The **école supérieure SUP IPVG** is a training centre located in Arles, France. The institution, created in 1985, block release trainings in order to prepare its students to management functions within companies.

L'**école supérieure SUP IPVG** attaches great importance to **professionalization**. For this reason, it has embraced block release training which is seen as a quality indicator by recruiters.

In addition, it offers vocational training for collaborators and employees, or organizations seeking to follow a diploma course or update their knowledge.

This human-sized school has made mentoring and personalized follow-up two pillars of its teaching.

Finally, the school is established in a partnership assumed with the companies of the region.

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The **FEDE** delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management, Organisation, Strategy and Human Resources

■ **European Master** – Manager of Organisations – MSE Management and Corporate Strategy

Programmes and certificates proposed by the school

- BTS - Tourism
- BTS - SME Management
- BTS - Operational Commercial Management
- BTS - Real Estate Professions
- BTS - Industrial control and Automatic Regulation
- BTS - CG
- DCG
- Title Business Development and Marketing Manager

supipgv ÉCOLE SUPÉRIEURE EN ALTERNANCE DU BTS AU MASTER

COMPTABILITÉ DCG/DSCG
MARKETING DIGITAL
ADMINISTRATIF
MANAGEMENT
COMMERCIAL
IMMOBILIER
INDUSTRIE
TOURISME

www.supipgv.fr
04 90 99 47 00

TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International programmes in progress



CAMPUS LIFE

- BDE
- Campus life



KEY FIGURES

150 students
32 teachers
Date of creation : 1985
Building of 4000 m2
1 Campus

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

23 Chemin Des Moines,
13200 - Arles
France

04 57 41 59 47

arles13@supipgv.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports:

Bus : line 20 - stop Moines

Tourism:

arlestourisme.com/fr/

Local Government:

www.ville-arles.fr/

Famous Heritage:

www.patrimoine.ville-arles.fr/

Sport in the region:

www.ville-arles.fr/sports

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- Combination of both theory and practice (up to 2 years of business experience)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching based on students' personality: learning through pleasure
- Block release trainings
- Free activities of students within the institution
- Wide network of professional partners